

Hadiri Upacara Hari Jadi Kabupaten Jember, Dandim 0824/Jember Sampaikan Selamat Hari Jadi Ke 94 Kabupaten Jember

Siswandi - JEMBER.JURNALIS.ID

Jan 2, 2023 - 12:37



JEMBER - Pada hari jadi ke 94 Kabupaten Jember, yang diperingati dengan pelaksanaan upacara yang diselenggarakan di Halaman Bandara Noto Hadinegoro Jember, pada Senin 02/01/2023, bersamaan dilaksanakannya Grand Opening Penerbangan Jember-Surabaya.



Upacar dihadiri oleh Forkopimda Jember dan segenap pejabat serta organisasi kemasyarakatan di Kabupaten Jember, terlibat hadir diantaranya Bupati Jember Hendy S selaku Inspektur Upacara, Wabub MB Firjaun Barlamam, Kasbrigif Raider 9/K Letkol Suhendar Suryaningrat, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Kajari I Nyoman Sucitrawan serta pejabat lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember mengucapkan selamat tahun baru 2023 kepada masyarakat Jember, semoga di tahun ini kita dapat melaksanakan kegiatan lebih baik dari tahun sebelumnya.

Demikian halnya pada awal tahun ini yan bertepatan dengan Hari Jadi Kabupaten Jember ke 94 ini, kita jadikan sebagai momentum pelaksanaan pembangunan Kabupaten Jember kedepan menjadi lebih baik.



Kepada para kepala OPD saya berharap mampu menyerap anggaran dengan kegiatan pembangunan yang menyentuh langsung kebutuhan masyarakat.

Optimalisasi pengembangan usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM), sebagai sosok guru perekonomian Kabupaten Jember terus kita lakukan dengan melibatkan stand-stand UMKM pada setiap kegiatan. Demikian halnya pertanian yang juga menjadi perhatian kita semua. Ujar Bupati Jember Hendy S.

Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami wawancarai, yang pertama saya mengucapkan Selamat Hari Jadi Kabupaten Jember yang ke 94, semoga Kabupaten Jember semakin maju dan berkembang, dengan masyarakat yang lebih sejahtera.



Dengan hari jadinya yang ke 94 ini semoga mampu menjadi motivasi pemerintah daerah dan masyarakatnya, dalam meningkatkan pembangunan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Jember. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)